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confoflne o que entende ser melhor. o Requerimento está sujeito à votação do Plenário

e se fosse uma obriga çáo aceítatLodos ot i'equerimentos nãi precisaria de votação e o

próprio 
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áti;f'##ilJrf""il:nx
votação ereadores foram eleitos de

estarem o e aVereadoraluciana
forma legitima pelo povo e ca 

cisa ser falado, nem tudo

guns Requerimentos terem

resses do Povo, como a

trabalho de irmos buscar as

informações paÍa poder votar cr r - Ír-- +^-'^ mr. 
a a reunião sem saber o que

será votado ou ficar aqui balançando cabeça' nu tenho 1lito 
orgulho de ter sido eleito'

de fazerparte aessà iâ*uru e honro cada voto com muito trabalho' Eu' como outros

vereadores, trabalho muito, 
vouo vvlv 

para o Município'

Entendo que aÍregaçar as ma ,u* uo".Í"or3ff"?TâfirÍ:i
falando". Em seguida a Sra' I -i-L 

OUrrr, pelos serviços

fi'Jil::; H1ffH"n,1ull'.no.Ibvtvramd R?*T.T:"* ; votos dô vereador' o

Vereador Eduardo iniciou dando boa áoite a todos que eslão assistindo e agÍadeceu a

secretária de Assistência So 
rrvruv s rvYvv -r-- 

romo, todos os funcionários'

secretaria de obras, pelo 'hffilr[arf1*:H$;:.3
Vereador continua dizendo

pois Por falta de orientação
'Eduardo continua dizendo

Expediente para pontuar al2 
ão me exceder nas palavras e

ffiãTf[ut§,':'J'liffil .- ^+n{ 1r. 
s saibam q"" 

'o., 
servidor

público concursado, ou seja' bem antes de estar ver

ã.r"rnp.rfr"i minhas funçOes com comprometimento

vereador, bem como lutarei

povo, Porém não irei aPoY

ações
seja o

ser de

suas convicaões e isso não

tem até 15 dias Para resPo

Requerimentos que

;:1i""::ii";lt 
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aqui sempre a favor da população e qualquer comentario ao

contrário é pura politicagem. f*^.rç-o o -t" 'n"táuto 
com liberãade e independência e'

pái..tu twáo, me portàrei conforme a lei e os meus

favor o inte

intere go apo

à ver qovidà Ver
l--'Dirr" também que como não está aqul paÍa



fazer politica foi até a pasta como orientados petos Vereadores e trouxe 
'u ':'ff;?":H

nJúril v.reador que c e se seus

' 
não terá

agradece a Sra'

uma reunião de

o Poderia lutando

4 horas e acha desnec Is paÍa responder'

oor outras coisas e o t rçaã' eY"]:*:?
rJ"- õ; *ao pttgot't andrina que the acompaú9u e disse que o

Luciana agradeceu t *bém ao vttt"o* nicard: que não pode

totalliberdadepara'*ólu::."'""'Xm"li:âr#i#t:';

*s;1l;:_,.:$ü;xi:J"_T:,#;-i"'#çaop*uparavra
Vereador e que acha sim q* itqotrimento tem que ser

forma q'" à'"ã ".ll;;"::"::.t,:ff 
t1';,

justiricando plra a :"'ffiffiâ"'f#,x
respostas do Requet do número de casos

interessada' "Diante

COVID 19 em nosst ; q'ais são as medid

tomadas ,u'u "''u"ttiamento 
do vírus e reàugão dos casos' 1

il;;óà" ae trigienizaçáo 
' 
química n

itesposta: Em o7 líiasecrâtaria de Saúde

Obras e em conversa informou que os posrcrinfectados 
no

3l?i;í; il:lff t rckdow? ResPosta

evolução dos 
)1I1 

5 houve reunião entre

ã*pii"rçao "i 
esPecialista Para

Náo.+-E.irt"uP s 1a estão sendo

avaliar exame de municíPio, tendg

t"ili"uau'median rde de contratação de

aqui 3 Profissiona
Prestação de servrt

êm Volta Grande

ffi#ã mfn;X':fff":n:'?91hn:iu,'1ll3da da GRs com a do município

6 - Em algum 
-momento 

o E*ec,riivá Vf-"*l'ipal requereu o auxílio da Polícia Militar

paru o.o*uut" ur-ãgio*.ruço"ri' n"rpãtt1 sim. Houve reunião com o sargento

Leandro e a polícia tVtititar ." 
"oio.oo 

íir,t"iru disposição' Mas por re,gta a iniciativa

não pode ser del precisam q,'iãiul-t9Àút a!", ãtionuaos ãtravés de denúncias

que a própria pol taçlo poa" rur"rl? - o. pacientes estão recebendo medicamentos

pelo SUS? Resposta: o munícip1o ã.ou uns dois dias sem medicamento' mas já tem

medicamento para o tratamento, ,ãrrãr-'u fositivados uspeito' o que ocorre é

clue as vezes ã *" J;pi""".ito não á o mesmo nome e sim o mesmo

í componente. ói"rt çaà: pacientàI""á* ,otp.ita, sintomas e/ tiveram contato

, com positivados u"': :1j:.^j{jT::jxn r*l*t r'#:T3 Jil#:s# j:
resultado. - tendo sintomasresultado. - tendo sintomas

)

ic ae solicitar atomografia' - o
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coreto Í .* t:d:t, , ';
tofrusintomasei L da
Entrou como susP for o rç
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vát na farma ;:- por medicamento

il*:m',";m ::T sintomas;*t'lruii
p.ã. P*, a PoPulação não

rocuÍar um médico

stos' 9 - Já estuc e criar um espaço

aos casos de CO r P funcionamento
agem na unidade e

da Unidade Hospitala 1e Hospitalar já se

nástos por não ter ur coffe ou já ocorrzu

ãrtr.t*ô" para atend rereiro porque apos

áirtrú"içaô de mater 
^+^nq ta IELE covlD' está

ãrr"'*"1 r"i criada apáryha da secretana n 
lresidente informou

"*ii.ii"na" 
gáftcaoara colocar banners na r'com a palavra. a

;^V;";á"ra Lucian eadora Alexandrina

Vereadora Luciana '

para ler o restante requerimento." 
pu"ao continuidade, a sra'

Presidente concedeu rdóra Alex*àti* - eti#;*'HxT..Í 
ü:;^d;õt"*ntos/ kits lano de carreira dos

noite a todos e inic 'rndo pesar que hoje

,,tÁilttot"t e demai - volta Grande ouve

ionstata o obvio'
promessas u ,.rfàiro dav.ulo7713ão dos servidores públicos municipais'por meio da

'.;ú;t" do prano .._ 
;ffi.Xi*rui:;j;$il; 

;'*o de cargc' .'ffij:Tlliijl

o que ainda não foi 
ores que já passaram,

mas não podemos rá tempo de corrigir a situação desfavorável

desses servidores ili*tutiuu up*tio- simples requerimento

perguntando qual ..---: 
ãnvio a' pt"p"t ta pata deliberação' Um

cronograma representu-lpu pr:]1rão a. aãiu-á't'utrãtiàu por meio de planejamento

sério e competente' Infelizme"* ilü' * i* tl* 
Yv---. r 

"frtf:j;ti
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"ot 
convencer de que há alguma res 

cobraremos
cfonoglama

o foi feito, precisa ser cumprido' Contem sempre

cadeira nesta C;s;iãgirtuii"u, pois sempre lutei

pelos direitos dos servidores qrre-estaJã;;;t salários defãsados prestes a aposentar'

servidores que se doaram , ,"*tã ã*i.ipio u,iau iããu' À luta cóntinua' pois não há

vitória sem ruta. Logo após u v.rãrJ"* Ái"*urrdrirra falou a respeito do requerimento

sobre a regulamentação da l"i p'* ;;;;:f-'9,111"ãúttdade' "Só não vamos dizer

quesãoapenasnoticiastristesporque_oc9mn;omi11-oderegulamentallLeiparapagaÍ
a insalubridade foi estabelecidu ptio Poder 

-Executivo a pattir de 2022' quanto a esse

ponto nosso Requerimento rorr*áãu..rportu objetiva, porém comemorar mesmo so

quando for cumprido. Quero fr*"; ,*.j .Executivo 
por entender que ssse

assunto da insalubridade 
' '1'--'--;'Logo após 

" Í:,t"""i:t:*l:il"#Jl,ll"J#:J;",:L1"=1"^'.i:"1:1,:'i:* d;#d.";;;;n". da entrega dos kits, valores'

aúde the informou que até o dia 07

é
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quantidade dos kits e que procurou essa

u e foi informada que estaria disponívelno

-^-'.:" ^^aoaâr rnas vai tentar conseguir essa

vitedopojard'o:IYl1l1?:,13j"?iilT::'f#L:f,f i?.T1:J;:,l::l1Tl;;iffi :'i
^ Á^^ ^oAiêqÍnêntÔs- nois as pessoas que
s dos medicamentos' pois as pessoas que

glII r lvuÇr r

s votos. Democracia em um orgãoustificativa, foram todas

informações PaÍa fundal



modo de trabalho"' continualdo' a Sra' P ;tff*ffil!
Deputado r"atiut' Nilton cardoso Júnior p 

o e Leandro' Disse

í;iá Grande e q Disse ainda que não

saber que o trabaú lisas são debatidas

é adepta a. faceb r munícipe irá vê-la

desnecessanamen trâ etcarar como a

questionar voto dr e também aprende e

irrjiuiauutidade d, fazer bonito para a

lê. Disse, tambér )isse, também' que 
9

população e que ( s falou que não está

'vá.'ao' irá se ' o t"'
vereadora Para ultima

Presidente finali fendeu

reunião a Vereat rvralivre épatatratar

sim. Bm seguida rria de falar tambem'

de assuntos púb o de sua inscrigão é

Novamente con r Sra. Presidente falou

referente ao que r--j-^ arr :r ficado surpÍesa c-om

se referindá ü v"'eadora Alexandrina qu 
s municipais' A sra-

a resposta do E elogiou varias vezes o

presiàente diss 8 o Estado chegou em

prefeito Jorge R$2.800'000,00' sem o

decadência fina

repasse do Es )u os 
"tr':".d9: 1"^'^,fot:*ores' 

não mandou

nenhum contr ários municípios asslm

falou também
173' A Sra' Pr

disse que em 20 anos de prefeitura' o ruim é essa? com a

R$500'000'00 em caixa e deixa a per ' fiaçáo é ruim t 
?o?

paravra,á v"i.uoora AlexanJrini 1]:,t- ]ll[;Éq"ssora e a Lei

falou em relação a resposta do requenn xa, dã abertura para 
-a

3:.lJffi i: ;âffiã"'#"'r"3'33:', . -'u* -; ^^--T?i';**;di1*do
que não;;i; ; sabe das dtf*;ià;ã;s, sabeda Lei c"omplementar 173 que não pode ser

feito esse ano' Disse 
'servidorã;;t;i"tt"res ficam frustrados' pots

doam sua vida Profis
baixo Porque não co

forte certeza<

iir*:r, fiffiiffiT"l'HT aasra

Presidente di na càmatavários o plano

de carreira e tl ia seguinte o chefe do po oca deu

gargalhada' Disse a Sra' Presidente que o q"t *uit revoltá é osta

conseguiucomtodasasdifrculdadesaumentarosaláriosdosndo,
a sra. presidente .orr..a.r'á"fáiurra ao vereador Bduardo qu' fala

. ; 
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trabalhos convocando os vereadores para próxima sessão dia 2910612021' Paru constar

lavrou-se a presente ata que ,ui urriruãá-p"ta Vereadora Presidente Luciane Maria

úorçao Bassani, Presidente e demais Vereadores presentes'
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